

Immer wieder auf schönen Strecken

Automobilclub Münster dankt seinem Touristikleiter Hinrich Sommer

MÜNSTER. Der langjährige Touristikleiter des Automobil-Clubs Münster im ADAC (ACM), Hinrich Sommer, wurde jetzt offiziell aus dem Vorstand verabschiedet. Bereits bei der Mitgliederversammlung im Februar hatte Sommer sich nicht mehr zur Wahl gestellt, heißt es in

einer Pressemitteilung.

Der Vorstand des ACM unter Leitung des Vorsitzenden Wolfgang Husch nahm daher die Touristikersieger-ehrung zum Anlass, Sommer offiziell zu verabschieden, nicht ohne ihm für mehr als 26 Jahre Vorstandstätigkeit zu danken. Sommer hat sich

in dieser Zeit um die Entwicklung der Touristik im ACM verdient gemacht, übernahm er doch die Organisation der jährlich stattfindenden Christophorus-Fahrt und die Planung zahlreicher Stern- und Zielfahrten im gesamten westfälischen Raum.

Zusätzlich ist Sommer seit 1997 auch im Touristikausschuss des ADAC Westfalen aktiv.

In den letzten Jahren zeichnete Hinrich Sommer auch für die Streckenführung der Oldtimer-Rallye „Kiepenkerl-Klassik“ verantwortlich und erntete von Jahr zu Jahr viel Lob von den Teilnehmern für die immer wieder schöne Streckenführung, berichtet der Automobil-Club.



Der Vorstand des Automobilclubs (v.l.): stellvertretender Sportleiter Jürgen Beyer, stellvertretende Touristikleiterin Petra Lang, Vorsitzender Wolfgang Husch, Hinrich Sommer, Sportleiter Heinz Schmidt, Touristikleiter Norbert Lang.